
 

 

※９１名の区長様よりご意見頂戴しました。 

 

Q1. タウンミーティングのテーマについて 

  
 

（その他のご意見） 

①教育について ②文化施設のあり方 ③若い世代の考えの羽曳野の未来 

④高齢者のみの８０歳以上世帯について  

⑤一人親家庭、障害児家庭、介護家庭、外国人家庭などジャンル別 

          

Q2. 開催単位について
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（その他のご意見） 

①世代ごと ②テーマごと ③年齢別、男女別、市外からの勤務者別 

④子育て世代の若い男女  

 

Q3. 開催時間について

 
  

（その他のご意見） 

①テーマごとの対象者の都合を考えて  

②日曜日の昼間  

 

Q4. その他タウンミーティングに対するご意見・ご提言 

①若い世代の声を大切にしてほしい。 

②公募の仕方 例えば年代毎に数人ずつにするなど（男女の人数割合） 

③参加者をランダムで選んで、若い世代にも意見を聞けるそんな市政がいいと思います。今回の

ワクチンでは早い対応でよかったと思います。若い市長さんに期待してます。市役所の人たちも

がんばって 

④開催時間 PM１９時～  

⑤色々あるので別の形で提言させて頂きます。 

⑥インターネット経由だと、お年寄りには難しいと思います。 

⑦回数を増やして、子供や２０代３０代４０代なども行ける様にしてほしい 

⑧学童の登校下校に関する交通の安全対策、危険場所の検討対策 

⑨子育てのことで一番意見を言いたいのは子育て中のお母さんだと思います。ですが子育てで忙

しいお母さんが公募してくるとは思えません。子供の託児所付きのイベントとして募集したらど

うでしょうか？一般のお母さんも意見はあるけど言う時間がないだけだと思います。 

⑩地域の小さい事でも聞いてもらいたいと思います。 

⑪テーマは市民からの公募を多く取り入れて下さい。 

⑫テーマを公募した上、内容を検討して頂きテーマにより対象者と開催時間、場所を決めて公募

して頂くと応募しやすいかと思います。 
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⑬特に地震災害対策について、専門家の意見も含めて検討したい。 

⑭魅力的な人が集まる市に 財政を増やせる様に！ 商業施設の充実 イオン・コストコ・映画

館・コンサートホール 子供の遊び場・子育てしやすい・教育費援助・保育所の充実・多子 低

所得者 高齢者に優しい市 バリアフリー 堺市は発展してるが（歴史的）羽曳野市は地味にみ

える。 

⑮初めての出席で事前に参考があれば意見等考えられるのでは？ 

⑯子供を連れてきて安心できる遊び場を提供して親がタウンミーティングに参加できるようにし

てはどうか 

⑰それぞれの地区（町会）での課題を把握するにはもっともっと時間をかけてたくさんの意見を

聞いてほしい。若い世代に興味を持たせるように何か目玉を考えてはどうか。 

⑱女性区長の場合、夜間参加は難しい。できれば（土日）１４時～１５時で１回くらい。 

⑲毎年 1回は開催お願いします。  

⑳テーマごとに対象を決めて論議するのは良いと思います。頑張って取り組んでください。 

㉑今後はあまり必要ない 

㉒今日の開催の趣旨がよくわからなかった。タウンミーティングの持ち方についての懇談かと思

ったのですが… 

㉓形だけのミーティングにならないように市民の声を広く聞く場にしてほしい。 

㉔コロナウイルス対策の緊急事態宣言発生の中実施することは考える必要がある。 

㉕事前に議案書が欲しかった。 

㉖１、地域の状況を知る人が参加できることがよいと思う。２、地域の役員を選出することが今

後大変と思う。３、羽曳野市に移住される方法を考えてほしい。 

㉗良い内容でした ㉘２回目以降はテーマを絞ってもいいのではないか 

㉙このような場を続けて設けていただきたいです。羽曳が丘の活性化についてもまた色々考えて

いきたいと思います。 

㉚市長と市民が住んでいる地域の問題点等を直接話し合えることは非常に望ましいことだと思い

ます。市長さんもお忙しいでしょうにやはりお若いから。この若さを大切に。長くタウンミーテ

ィングが続きますよう。 

㉛若い人の意見を聞くには、平日は無理と思う。 

 


